

Hinter den sieben Gleisen

In einem SBB-Schuppen hausen die drei Clochards Barbarossa, Clown und Dürst. Bei ihnen lässt sich Inge, ein hochschwangeres deutsches Mädchen, nieder. Die drei Pennbrüder machen ein saures Gesicht: Sie müssen nicht nur die beiden ungebetenen Gäste tolerieren, sondern sie auch noch ernähren, weil Inge jede andere Hilfe ablehnt. Sie verdienen - oder stibitzen - was Mutter und Kind brauchen.

Filmende: etwa 20 Uhr

Wir laden alle Bewohner herzlich zum Kinoabend ein. Die Aufführung findet um **18.15 Uhr im Saal Alpenblick im 6. OG** statt. Wir würden uns freuen, möglichst viele Filmbegeisterte an diesem Abend begrüssen zu dürfen.